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Anfrage in der Fragestunde der Frak�on der SPD 
 
 
Stand zur Nutzung der Fläche Kulturbeutel in der Airport-Stadt 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Ist von der Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und 
Wohnungsbau oder in der Folge von der Senatorin für Umwelt, Klima und Wissenscha� 
eine entsprechende, gleichwer�ge Fläche angeboten worden und wenn ja wo? 
 

2. Der Verein Kulturbeutel muss jährlich mindestens 15 Veranstaltungen auf dem Gelände 
durchführen: Wie und von wem wird dies senatssei�g nachgehalten? 
 

3. Wieviel Veranstaltungen haben von Kulturbeutel seit Unterschri� des Vertrages 
statgefunden? Bite nach den einzelnen Jahren auflisten. 

 
 
 

Volker Stahmann, Mustafa Güngör und Frak�on der SPD 


